

Undank eines 23-Jährigen aus Bevern: Aus dem brennenden Pkw gezogen, will er der Polizei entfliehen!

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 02. April 2017 um 10:33 Uhr

Es geschah heute am frühen Morgen im Weserbergland

Unglaublicher Undank eines 23-Jährigen aus Bevern: Aus dem brennenden Pkw gezogen, will er sogleich der Polizei entfliehen!

Sonntag 2. April 2017 - Lauenberg / Bevern / Dassel (wbn). Aus dem brennenden Fahrzeug gerettet – und dann noch verschwinden wollen!

Diese beschämende Undankbarkeit hat sich heute Morgen nach einem Unfall auf der Landesstraße 547 zwischen Hoppensen und Lauenberg ereignet. Ein 23-Jähriger war heute in den frühen Morgenstunden vermutlich aufgrund seiner Alkoholbeeinflussung nach links von der Fahrbahn abgekommen.

Fortsetzung von Seite 1

Der Pkw war frontal gegen einen Straßenbaum geprallt und in Brand geraten. Der Crash-Pilot hatte wahnsinniges Glück. Drei unmittelbar danach eintreffende Ersthelfer konnten den jungen Mann aus dem brennenden Fahrzeug ziehen, nachdem sie mit vereinten Kräften die Tür geöffnet hatten. Die hinzugerufene Polizei bemerkte den Alkoholkonsum des Unfallopfers. Doch der Mann wollte sich einer Blutprobe entziehen und ergriff die Flucht, konnte aber festgenommen werden. Die Polizei blieb ihm auf der noch heißen Spur und war einfach schneller. Nachfolgend der Polizeibericht: „37586 Dassel, L 547, Höhe Lauenberg-Seelzerthurm, Sonntag, 02.04.2017, 05.25 Uhr. Am frühen Sonntag Morgen kam ein 23-jähriger aus Bevern mit seinem Pkw auf der L 547 zwischen Hoppensen und Lauenberg, vermutlich aufgrund seiner Alkoholbeeinflussung nach links von der Fahrbahn ab, prallte frontal gegen einen dortigen Baum, wodurch der Pkw in Brand geriet.

Drei Ersthelfern, die direkt nach dem Aufprall an der Unfallstelle eintrafen, gelang es gemeinsam die Fahrertür zu öffnen und den Fahrer aus dem Pkw zu ziehen, bevor der Pkw völlig ausbrannte.

Bei der polizeilichen Unfallaufnahme wurde Alkoholbeeinflussung bei dem Mann festgestellt, er versuchte dann auch sich durch Flucht der Maßnahmen zu entziehen.

Undank eines 23-Jährigen aus Bevern: Aus dem brennenden Pkw gezogen, will er der Polizei entfliehen!

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 02. April 2017 um 10:33 Uhr

Nachdem er aber von den nacheilenden Beamten gestellt und festgenommen werden konnte, wurde er nach Erstbehandlung und Blutentnahmen durch den Notarzt zur Untersuchung der Uni Göttingen überstellt, wo festgestellt wurde, dass er nur leichte Blessuren erlitten hatte und nur zu Beobachtung einen Tag verbleiben muss.

Der Pkw brannte trotz Löscharbeiten völlig aus und musste durch einen Bergungsfirma entsorgt werden.

Insgesamt ist ein Schaden von ca. 3500 Euro entstanden.

Gegen den Mann wurden Strafanzeigen wegen Straßenverkehrsgefährdung infolge Trunkenheit und Widerstand gegen Vollstreckungsbeamte eingeleitet.“